

PROGRAMA

I

Ronda en Castilla (pasodoble)

Ricardo Dorado

La canción del olvido (zarzuela)

José Serrano

El cantar del arriero (selección)

Fernando Díaz Giles

II

Mi gran noche (tema pop)

Raphael (arreglos: Azael Tormo)

Nino Bravo en concierto

Manuel Calero García

Mecano (mix)

José María y Nacho Cano (arreglos: Azael Tormo)

No dudaría (canción)

Antonio Flores (arreglos: Asier Doval)

Himno a Burgos

Música: Rafael Calleja

Letra: Marciano Zurita

BANDA CIUDAD DE BURGOS

Director: Víctor Teresa Cubero

UNA VEZ COMENZADO EL CONCIERTO NO SE PERMITIRÁ LA ENTRADA EN LA SALA, SALVO EN LAS POSIBLES PAUSAS ESTABLECIDAS

PROGRAMACIÓN CULTURAL
ENERO DE 2023



CONCIERTO EXTRAORDINARIO
DE SAN LESMES

BANDA CIUDAD
DE BURGOS

Director: Víctor Teresa Cubero

Burgos, 29 de enero de 2023. 19:30 h.
Teatro Principal



Ayuntamiento de Burgos

<https://cultura.aytoburgos.es/>



Ayuntamiento
de Burgos



AGENDA
2030
BURGOS



Burgos 2021



BANDA CIUDAD DE BURGOS

En el mismo año de 2021, en que se celebró el VIII centenario de la Catedral de Burgos, la asociación Impulso Musical (en cuyo seno nació la Banda Ciudad de Burgos) también festejó el 30º aniversario de su fundación.

Fue en los primeros días del mes de julio cuando ese preludio de banda, que ya llevaba unos meses ensayando en un aula del Colegio Liceo Castilla, se inscribió en el Registro Provincial de Asociaciones con una acta fundacional con apenas una veintena de socios y una junta directiva de la que Carmelo Pérez Casado fue su primer presidente. Corría el año 1991...

De Santiago de Compostela a Buñol, del Templo de Debod en Madrid a Burriana, de Xinzo de Limia a San Clemente, la música de la Banda Ciudad de Burgos ha impregnado decenas de calles y auditorios. Pero, es en la provincia de Burgos -y en su capital, sobre todo-, donde el esfuerzo y compromiso de sus componentes queda patente temporada tras temporada, con la amenización de sus fiestas con pasacalles, conciertos, desfiles...; siempre apoyada por

las concejalías de Cultura y Festejos del Ayuntamiento de Burgos.

Recientemente, dos primeros premios en el Certamen Provincial de Bandas de Música son la muestra de la confianza y el trabajo que ha marcado un antes y un después en la trayectoria de la Banda.

El pasado año de 2022, que ha servido a personas e instituciones para retomar plenamente sus actividades, el arduo y preciso trabajo de los últimos meses de ensayo de los más de cincuenta componentes de la Banda Ciudad de Burgos vuelve a salir a escena en esta velada musical en la que los pequeños detalles se convertirán en protagonistas: cada gesto, cada compás, cada sonido y cada silencio de cada una de las composiciones construirán ese espacio sonoro que nos transportará a esas sensaciones que sólo la música en vivo consigue.

www.impulsomusical.es



VÍCTOR TERESA CUBERO DIRECTOR

NOTAS AL PROGRAMA

Bienvenidos al concierto extraordinario en honor a san Lesmes abad, patrón de nuestra ciudad. La Banda Ciudad de Burgos quiere ofrecer, en este fabuloso escenario del Teatro Principal, un concierto de canciones sin palabras, donde ustedes nos acompañen, se unan a nuestra banda, la suya, para participar de la música...

En la primera parte del concierto, partituras de la primera mitad del siglo XX, con esencia castellana como "Ronda en Castilla" -el pasodoble que abre el concierto- o "El cantar del arriero".

Y una segunda parte donde podremos cantar y podremos volver a esos momentos donde las bandas de música cumplían la función de "hacer el baile".

Les ofrecemos obras y composiciones donde ustedes pongan la palabra, acompañen la música, disfruten de ella y canten; sobre todo, canten...

¡Felices fiestas de san Lesmes!

El actual director titular de la Banda Ciudad de Burgos comenzó sus estudios en la Escolanía del Valle de los Caídos. Licenciado en Pedagogía de la Trompeta por el Real Conservatorio Superior de Música de Madrid con Enrique Rioja Lis, continuó su formación con Roberto Bodí y Gustavo Barrenechea.

Formó parte de la Joven Orquesta de la Comunidad de Madrid y colabora habitualmente con orquestas como la Orquesta Sinfónica de Castilla y León, Orquesta Sinfónica de Radio Televisión Española, Orquesta Sinfónica del Principado de Asturias y el Trovar de los Afectos (orquesta de instrumentos barrocos).

En el ámbito docente ha sido profesor de Trompeta en los Conservatorios de Teruel, Segovia, Valladolid, Madrid y Burgos.

Ha dirigido la Banda Municipal de Coca (Segovia), la Banda de Música de Zamora, la Lira de Toro (Zamora) y es coordinador del proyecto social In Crescendo de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León en el CEIP Allué Morer.